

## Django 3000 kommt zum Baumei

Am 11. August um 19:00 Uhr spielen die Chiemgauer Desperados ein exklusives Unplugged-Konzert in den Baumwipfeln. Der Karten-Vorverkauf startet am 01. Juni.

**Neuschönau.** Am 11. August um 19:00 Uhr bringt Django 3000 echten Gypsy Soul ins Herz des Nationalparks Bayerischer Wald. Die Band aus dem Chiemgau, bekannt für ihren einmaligen Sound aus Rock, Swing und bayerischen Beats und Songs wie „Heidi“, „Nomoi von vorn“ oder „Auf bessere Zeiten“, spielt auf ihrer Tour live und unplugged auf dem Baumwipfelpfad in Neuschönau. Auf der Waldinsel können sich die Besucher beim Gig über den Wipfeln vom Rhythmus der Chiemgauer Desperados mitreißen lassen und mit der Band auf Tuchfühlung gehen. Karten sind ab dem 01. Juni für 37 € (Stehplätze) und 44,20 € (Sitzplätze) unter <https://django3000.fairetickets.de/mbvrp/> zu haben.

Zuletzt war die Band im Januar in der Gegend zu Besuch – im Passauer Scharfrichterhaus knisterte unter Akustik-Klängen schnell die Stimmung im Gewölbe. Ein Zeitungsbericht, in dem Geiger Florian Starflinger andeutete, ein Wunsch-Konzertort sei für ihn das Baumei, brachte die Band und das Team der Erlebnis Akademie AG in Bad Kötzing – die den Baumwipfelpfad in Neuschönau betreibt – schließlich zusammen.



Im Zuge der Planungen für das Konzert über den Wipfeln durfte natürlich eine Ortsbegehung nicht fehlen: Sebastian Schulz, Marketingleiter (links) und Barbara Franz von der Erlebnis Akademie AG zeigten den Django-3000-Mitgliedern Kamil Müller (Mitte) und Florian R. Starflinger (rechts) den Baumwipfelpfad und lotsten gemeinsam mögliche Auftrittsorte aus.

## Über die Erlebnis Akademie AG

Die Erlebnis Akademie AG gehört europaweit zu den führenden Anbietern (Bau und Betrieb) von naturnahen Freizeiteinrichtungen mit natur- und umweltpädagogischen Elementen. Sie wurde 2001 in Bad Kötzing / Bayerischer Wald als AG gegründet und notiert seit Dezember 2015 am m:access an der Börse München. In Deutschland betreibt sie aktuell fünf Anlagen: die Baumwipfelpfade im Bayerischen Wald (2009), im Schwarzwald (2014), an der Saarschleife im Saarland (2016) und auf der Insel Usedom (2021) sowie das Naturerbe Zentrum Rügen inkl. Baumwipfelpfad (2013). In Tschechien und der Slowakei ist sie im Rahmen eines Joint Venture an den Baumwipfelpfaden in Lipno (2012), im Riesengebirge (2017) und in der Hohen Tatra (2017) beteiligt. Seit Sommer 2018 gibt es einen Baumwipfelpfad im österreichischen Salzkammergut in Gmunden auf dem Grünberg. Zusätzliche Anlagen befindet sich in Slowenien (2019), im französischen Elsass (2021) und in Irland (2022). Im Juli 2022 eröffnete die eak eine weitere gigantische Holzkonstruktion in Kanada. Weitere Projekte im internationalen und europäischen Ausland sind in Planung. [www.treetop-walks.com](http://www.treetop-walks.com)

Zu den weiteren Freizeiteinrichtungen der eak gehören der Abenteuerwald Sommerberg (2019) unweit des Baumwipfelpfads Schwarzwald und der Abenteuerwald Saarschleife (2020), der an den gleichnamigen Baumwipfelpfad im Saarland angrenzt. Darüber hinaus das "Königreich des Waldes" im slowakischen Bachledka (2021) und der Abenteuerwald Elsass (2022).

Ein wichtiger Bestandteil der Erlebnis Akademie AG ist die DoNature gGmbH. Die gemeinnützige Organisation verschreibt sich der nachhaltigen Entwicklung unserer Lebenswelt, indem sie Bildung und Erlebnis in der Natur vereint. Die DoNature gGmbH ist an den deutschen Standorten für Umweltbildung zuständig und führt darüber hinaus Seminare, Events und Teamtraining (s.e.t.) mit nachhaltigen und naturorientierten Aspekten durch. [www.eak-ag.de](http://www.eak-ag.de)

Weitere Presseinformationen bei:

Anna Heidenreich  
PR & Kommunikation

Erlebnis Akademie AG  
Hafenberg 4, 93444 Bad Kötzing  
Tel: +49 (9941) 90 84 84 - 35  
E-Mail: [anna.heidenreich@eak-ag.de](mailto:anna.heidenreich@eak-ag.de)  
[www.eak-ag.de](http://www.eak-ag.de)